

Mitteilung des Bürgermeisters

für den HFA 06.02.20 aus der Kämmerei

Für die Leistungen der gemeinsamen Finanzabteilung Usingen/Neu-Anspach für die Gemeinde Glashütten wurden 2019 insgesamt 147.492,78 € abgerechnet.

Dabei fallen auf:

- Kämmerei 130.275,80 €
- Stadtkasse 17.216,98 € (eigentlicher Beginn sollte erst 01.01.20 sein).

Dem stehen Mehrkosten durch das Anfallen von rund 300 Überstunden gegenüber, in Höhe von ca. 9.990 €.

Die saldierten Erträge von 137.503,48 € werden im Rahmen der IKZ-Abrechnung auf Usingen und Neu-Anspach aufgeteilt. Der Kostenanteil Neu-Anspachs an der gemeinsamen Finanzabteilung wird 2019 voraussichtlich bei 49,42 % liegen, **demnach hat die Stadt Neu-Anspach in 2019 durch die Erweiterung der IKZ durch Glashütten 67.954 € eingespart.**

Spürbare Qualitätseinbußen sind nicht festzustellen. Die Prüfung des Jahresabschlusses 2018 steht kurz vor dem Abschluss – die Aufstellung des Jahresabschlusses 2019 hat bereits begonnen. Nur Oberursel ist genauso weit fortgeschritten, alle anderen Hochtaunuskommunen liegen zum Teil erheblich dahinter.

05.02.2020

Sebastian Knull